
 

生徒総会 生徒の力が学校の力に！ 

令和３年度生徒会組織＜任命式を行いました＞（敬称略） 

生徒会長 大内 悠生（３－３） 

生徒会役員 

澤津橋 遥月（３－３） 安田 千紘（３－２） 黒澤 優（３－４） 

佐藤 寧音（３－５） 赤坂 莉菜（２－１） 阿久津 翔和（２－１） 

見代 夢花（２－１） 岡崎 温人（２－５） 

１学年委員長 大津 翠（１－２） 環境美化委員長 祖田 理真子（３－５） 

２学年委員長 田中 実桜（２－１） 体育委員長 仲田 大朗（３－４） 

３学年委員長 小野寺 渉（３－２） 保健委員長 櫻岡 歌音（３－５） 

中央委員長 鈴木 唯斗（３－２） 放送委員長 千田 七香（３－３） 

生活委員長 大給 春花（３－４） 緑化委員長 神永 裕平（３－４） 

図書委員長 鹿島 大暉（３－５） 給食委員長 釜田 琉璃（３－１） 

広報委員長 杉山 楓（３－５） 福祉委員長 笹本 芽唯（３－１） 

5月 28日（金）、生徒総会が開催されました。生徒会本部役員や

各専門委員会の委員長が中心となり、今年度の目標と活動計画が承

認されました。また、議題として「もっと生活しやすい学校にするた

めには」という視点から，工夫改善案が議題として提案されました。 

学校施設問題として要望があ

ったのは、①校庭のネットの高

さ問題、②南門の広さ問題、③通

学路の毛虫問題の 3 点でした。生徒会本部から要望書をいただ

きました。 

校則改正の案として，「置き勉について」「ジャージ下校につ

いて」「ゴムの色について」の３つが提案されていました。置き

勉については、教科の特性もあるので、すべて置いていくとい

うわけではありませんが、教科ごとの指示で対応するようになりました。また，ジャージ下校等の

服装については、地域の方の下校の見守りをお願いするとともに、安全に下校できることを第一に、

今後検討していくということになりました。さらに、ヘアゴムの色については、黒や紺に加えて茶

色も認められました。 

学校の施設問題については、市の予算が必要であり、今年度中に実施はできませんが、来年度へ

の要望として提出しました。みなさんの思いが、次の、未来の勝田三中をつくっていくのです。生徒

のみなさんの力が学校の力になっています！ 
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ＧＩＧＡスクール構想として、本校にも 3月に一人 1台端末が入りました。5月にはＩＤやパス

ワードが配付され、生徒はタブレットを使用して授業に臨んでいます。タブレットを使用するメリ

ットは多岐に及びます。上手に活用することで、「個別最適な学び」と「協働的な学び」の一体的な

充実を図ってまいります。 

【理科の実験での活用】    【国語科の創作活動での活用】  【社会科の資料検索での活用】 

 

 対話的で深い学びとなるよ

う、生徒たちは、自分の考えを

表現し意見を交流させながら

学習を進めています。 

 学校にはともに学ぶ仲間が

います。仲間とともに学び合い、

高め合い、力を付けています！ 

 

 

＜ミニコラム：本校の北側道路に面してこのような看板があります＞ 
   

前渡りを住みよくする会の青少年育成部

会の看板です。あいさつは心と心を結ぶ大

切な糸です。自分だけでなく、相手も気持

ちよくなる最高のプレゼントですね。 

校内でも、生徒と先生が気持ちよく声を

かけ合ったり、お客様に元気に挨拶をしたりする姿が見られ

ます。これからも、明るく気持ちの良い挨拶を交わせる勝田

三中でありたいですね。 

タブレット端末を文房具のように

に・・・ 

生徒たちの学び合い高め合う姿が見られます！ 


